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私達実行委員会は各種団体関係者総
勢 79 名で構成されており、その中
でも実行部隊は境 JC、境町商工会青
年部、境４H クラブの主に３団体が、
すべてボランティアで約半年間をか
けて準備をしています。そうしてで
きたお祭りが、大きな事故やトラブ
ルもなく盛大に開催でき、多くの皆
様に楽しんでいただけたことは、次
の世代にも継ながると感じました。
来年も、この若いメンバーで力を合
わせ、絆を深め、ふるさとを盛り上
げていきたいと思います。

次世代に継ながるよう
ふるさとを盛り上げたい

さかいふるさと祭り
実行委員長

石川 栄さん

飯島照
て る お

夫さんファミリー
［千葉県野田市］
３年前から毎年境の花火大会に来ています。これ
までいろいろな花火大会に行きましたが、こんな
に間近で大きな花火は見れませんし、感動して涙
が出ました。また来年もこの花火大会に来るため
に１年元気でいようと思います。

長沼剛
つ よ し

史さん［坂東市］
小林麻里菜さん［坂東市］
長沼さん：新しいカメラを買ったので、花火を撮
りたくて来ました。これまで見た花火大会の中で
いちばんスケールが大きかったです。
小林さん：境の
花火には何度
も来ています
が、いちばん綺
麗でした！

阿部泰
た い が

芽さん［日立市］
平山佳奈さん［日立市］
阿部さん：規模の大きな花火大会も、真上で花火
が広がることも、音楽に合わせて花火が上がるの
も、すべてはじめての経験でとても感動しました。
来年も来たいです。
平山さん：花火大会をネットで検索し、利根川に
来たくてはじめて境の花火を見ました。とても感
動しました。

小泉ファミリーの皆さん
［千葉県木更津市］
たまたま今日花火大会に行こうという話になり、
インターネットで検索して、打ち上げ発数の多い
境の花火に来ましたが、とても素晴らしくてまた
来たいです。迫力があって、本当に目の前で花火
が上がりました。これまでで一番です！

倉持萌
め い

維ちゃん、
雄
ゆうたろう

大朗くん［坂東市］
萌維ちゃん：楽しくてきれいだったから、また来
たいです。いちばんはじめにできた夏の思い出で
す。
雄大朗くん：去年は怖くて行けなかったけど、今
年はなんとか来ました。でも、ちょっと怖くてびっ
くりしました。

小松原理
り さ

沙（右）さん、美
み く

紅（左）さん［境町］
理沙さん：毎年見に来ていますが、今年が 1番感
動したし、本当によかったです。華原朋美さんの
サプライズ出演に驚きましたが、近くで聴けてう
れしかったです。
美紅さん：カラフルな花火など様々な種類の花火
があり面白かったです。特にグランドフィナーレ
に感動しました。携帯で撮影しても、入りきらな
いくらいの迫力のある花火でした。

千葉県成田市花火大会実行委員長
渡邉直樹さんと実行委員会の皆さん
非常に素晴らしかったです。やはり三大巨匠が打
ち上げる花火ということで期待はしていましたが、
期待を上回る仕上がりでした。

来賓
（株）東京一番フーズ　岩

いわなり

成和子さん［東京都］
東京と比べると広い会場で豪快でした。フェイス
ブックに写真をアップしたところ、早速いいね！
してもらいました。自慢します。

岡田寛
ひ ろ し

志さん［埼玉県上尾市］
伊藤梓さん［千葉県関宿町］
岡田さん：幼少期より毎年来ていますが、今年は
去年よりもグレードアップしていました。また来
年も来たいです。
伊藤さん：例年よりすごくて感動しました！

舘
た て の

野大
だ い き

輝くんとご家族の皆さん［境町］
花火大会はとても素晴らしかったけれど次の日の
朝、クリーン活動に参加して土手のゴミの量にもっ
と驚きました。花火を観覧する皆さんには、ゴミ
の持ち帰りにも協力して欲しいです。

いちばんは
じめにでき

た

夏の思い出
！

来年も楽しみに！
花火が境町の自慢に！

花火を見たあとは、
ゴミもきちんと持ち帰って！

３年連続で来ましたが

今年は感動の涙でした！

広くて
豪快！

規模が
大きい

期待
以上！

とにかく
感動！

グレード
アップ！

過去
最高！

来年もまた来たい！来年もまた来たい！
来場された皆さんに、花火大会の感想をお聞きしました。

　平成 28 年度中に境町のふるさと納税
を利用された方を対象に、応募された
方の中から抽選で、「利根川大花火大会
バスツアー」に招待させていただきま
した。当日は 367 名の方が参加し、新
宿を 12 台のバスに分かれて出発。境町
に来たことがある方は、わずか６名で、
ほとんどの方が初めての訪問となりま

した。
　参加アンケートでは、「花火とても感
動しました」「大満足です」「職員の方々
の対応が最高でした」といった声が多
く聞かれ、「バスツアーは 100 点満点中
何点でしたか？」の質問では、平均約
95 点の回答を得ることができ、大成功
となりました。

367名
が参加

ふるさと納税大感謝祭 in境町

バスツアーにご招待！

100点満点中平均約 95点の満足度を獲得！

猪瀬泰
やす

美
み

さん
花火の質がたいへんよかったです。
とくに紅屋青木煙火店の花火が、芸
術的で見たことない感動を覚えまし
た。本当に素晴らしかったです。

桃井良
よしゆき

幸さん（写真左）

岩﨑喜
よし

江
え

さん（写真右）
対岸の花火が大迫力で感動しまし
た。たくさんの応募者の中から選ば
れたことに大感激。雷も雨もイベン
トの一部のようなすべて楽しい思い
出になりそうです。（岩﨑さん）

バスツアー参加者の声 はじめて境町を訪れた方 99%！

自　治　体 打ち上げ数 町・市の助成金 観客動員数

境　町 約２万800発 約800万円（H29） 約27万人（H29）
土浦市 約２万発 約7,000万円（H28） 約70万人（H28）
古河市 約２万発 約1,850万円（H28） 約55万人（H28）
栃木県小山市 約２万発 約1,900万円（H28） 約47万人（H28）
常総市 約１万発 約1,200万円（H28） 約13万人（H28）
取手市 約 7,000 発 約2,500万円（H28） 約10万人（H28）

利根川大花火大会　
収支決算（H29 年８月 23 日時点）

収　入 5,423 万 3,900 円
（町の助成金約 800万円を含む）

支　出 5,254 万 6,090 円

収　支 黒字168万 7,810 円
※町の助成金が約800万円なので

　　　　実質約 631万円が町の負担
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境の花火は町の助成金を最大限に抑えています！

境町外からも多くの来場者があり、
見たこともないナンバーの車がいっぱい ‼
境町外からも多くの来場者があり、
見たこともないナンバーの車がいっぱい ‼


